

FEDERACION GALACTICA Y MATRIX FUERA DE LA TIERRA - CONVERSACION

CON ANEEKA - MUJER EXTRATERRESTRE

Published 11 November 2025 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - 2020-21

Gosia: ¿Cómo estás, chica? ¡Abrazos!

Anéeka: Hola. Bien, ¿y tú? ¡Abrazos también!

Gosia: ¡Oh! Yo también estoy bien, ¡gracias! ¿Estás descansando lo suficiente? ¿Qué ha pasado? ¡Sé que mucho!

Anéeka: Recibí una amenaza de la Federación. ¡Que me callara! ¡Y ahora no tengo a quién responder! ¡He estado buscando a quién responder, pero sin suerte!

Gosia: No pueden amenazarte porque Alcyone te apoya, ¿verdad?

Anéeka: Eso me dicen Alenym y el Consejo de Alcyone. Pero aún así quiero defenderme directamente. Yo misma. Pero no hay a quién responder.

Gosia: ¿Que no hay a quién responder? ¿Qué quieres decir? ¿Que nadie quiere escuchar tu petición o algo así?

Anéeka: ¡Que nadie se hace responsable de hablar conmigo, nadie sabe nada!

Gosia: ¿Cómo te amenazaron exactamente? ¿Qué te dijeron?

Anéeka: Solo un mensaje: que deje de revelar secretos porque he violado la Primera Directiva. Contenía códigos de la Federación y estaba escrito en muones.

Gosia: ¡Primera Directiva! ¿Hablan en serio? Vale, ¿y qué harían si sigues así?

Anéeka: ¡No dijeron nada! Solo fue una amenaza. Como un "o si no...". Nada más.

Gosia: ¿Y ahora qué piensas hacer?

Anéeka: ¿Mandarlos a ver a su madre y que se tiren a un lago helado de paso?

Gosia: ¡Sí! ¿Pero eso significa seguir revelando mas secretos? Pienso que tu seguridad es lo primero. Debes calcularlo bien.

Anéeka: Fue una amenaza, clara y contundente. ¡Una advertencia! Que deje de darles información a ti, a Robert y a nadie más. Están furiosos por mi filtración, por dar datos. ¡No hay a quién apelar, no hay con quién hablar!

Gosia: ¿Entonces, pararás?

Anéeka: Sí, claro, por eso no me he conectado. Ni siquiera debería estar hablando contigo. (Estoy siendo sarcástica). ¡Los mandaré al infierno!

Gosia: ¿Dijeron que no nos revelaras nada o solo secretos?

Anéeka: ¡Todo, y todo es secreto de todas formas!

Gosia: ¿Algún plan de acción específico?

Anéeka: ¡Revelar aún más secretos! ¡Y compartir con todos que me amenazaron!

Gosia: De acuerdo entonces, pero puede lastimar a la gente, ¡así que con cuidado! Pero sí, tiene sentido. Apareciste en mi directo. A Robert le quitaron la monetización esa misma noche. Encaja.

Anéeka: Estoy pasando por una revelación impactante. ¡Y no es agradable! ¡Es horrible! Y tal vez sea demasiado para compartirlo con la gente.

Gosia: Veamos. ¿Qué es?

Anéeka: Claro, Yazhí está involucrada en explicármelo. No es que no lo sepa. Pero desde aquí es deprimente. Hay más Matrix aquí, igual que en la Tierra. Más del mismo control, solo que más extendido. Gente que cree ser libre, civilizaciones enteras que se creen seres sintientes, cuando también son manipuladas, como los humanos. Algunos pueden vivir felices, otros no tanto o nada. Así que, como con los humanos en la Tierra, ¡algunas comunidades son felices, otras no!

Gosia: Vaya. Encaja perfectamente con el vídeo que acabo de subir a mi canal en inglés donde Yazhi habla de jaulas. Pasar de una más pequeña, la de la Tierra en 3D, a otras supuestamente más amplias en 5D. Y que eso no es verdadera liberación.

Anéeka: ¡Lo teníamos delante de nuestras narices! Siempre. Por eso la Federación nos niega más libertades, nos controla a todos con leyes y regulaciones como la Primera Directiva. Son solo excusas. Como las que te dan allí. ¡Yazhí lo sabe! Simplemente está siendo amable con todos nosotros. Guiándonos para que veamos. Para que lo descubramos por nosotros mismos!

Mientras tengas un cuerpo, eres esclavo del sistema, para uno u otro propósito. La única verdaderamente libre es esa niña que salta en la playa, bajo la luz de la Luna, porque está fuera del tiempo y del espacio. Pero el resto somos esclavos del mismo sistema, solo que en un nivel superior al de los humanos. El mismo juego.

Por eso la Federación actúa como cualquier banco humano estúpido; por ejemplo, cuando tienes un problema, ¡nadie te

escucha! Y aquí también hay mentiras. ¡Por todas partes! Cosas que te hacen creer y no son ciertas. No estamos liberando planetas, los estamos vigilando, ¡es muy diferente! La gente de allí cree que la Federación "de la luz" está aquí para ayudarlos cuando son sus propios captores. Solo juegan un juego.

Gosia: Bienvenida a bordo. A bordo de la Matrix. E imagina ahora que, además de esa comprensión, y las fuertes manipulaciones, mentiras y sufrimiento, te dijeran como a los humanos: Todo es producto de tu mente. Úniros, concéntraos y disolver todo con vuestra mente. No digo que no sea así, pero no es fácil, ¿verdad?

Y sí, yo también lo he estado viendo desde hace tiempo. Y me doy cuenta de que TODOS los sistemas son jaulas. Solo que más bonitas. Mientras haya un "yo" viviendo en una sociedad racializada, habrá una jaula. Un conjunto de reglas, etc.

Anéeka: Por eso Yazhí no encaja en ningún sitio y tiene que alejarse de todo. Para ser libre, para vivir según sus propias reglas, ¡ironin, independiente!

Gosia: Sí. Y la entiendo perfectamente. Para ser sincera, yo tampoco me he identificado nunca con la idea de ser "solo" una Taygetana. Esa es otra jaula. ¿Para qué limitarme? Simplemente sé TÚ. Punto. Déjate ser y evoluciona a tu manera.

Anéeka: Esa idea de que perteneces a algún sitio... a Temmer, a donde sea. Reglas, jaulas, perteneces a esto o aquello... rebaño, esta o aquella... ¡GRANJA! No me extraña que las Swaruus no sean nada.

Gosia: ¡SÍ! ¡La mejor manera de ser! Mira mi último vídeo. Habla precisamente de eso.

Anéeka: Se puso un nombre, Yazhí, idea suya. Nació en la nada. ¡En el hiperespacio! Sé que es intencional, para no pertenecer jamás a ningún lugar.

Gosia: O como ella dice: ser libre y luego elegir libremente participar en las jaulas de otros. Pero primero hay que saberse libre. Como yo ahora, iré a Taygeta, pero me doy cuenta de que es otra jaula. Mejor, mucho mejor, y agradable, pero sigue siendo una jaula. En cierto modo, pasar por todo esto, tanto nosotros como tú, es un camino hacia la liberación. Así que intenta verlo de esa manera. Te ayudó a expandirte hacia algo nuevo.

Anéeka: ¡Tarde o temprano tú también te quejarás de la jaula de Taygeta! ¿Por qué crees que Yazhí ya no es Taygeteana? ¡Ella lo sabe!

Gosia: Sí, puede que sí, pero lo dudo porque no soy quejica. Si algo no me gusta, simplemente me voy a otro sitio, ¡jaja!

Anéeka: ¡Ya lo sé, es un ejemplo!

Gosia: Aunque al fin y al cabo, todo son jaulas, sí. Por eso viajo tanto y me muevo de un sitio a otro. Porque no siento que pertenezca a un solo lugar. Lo mismo ocurre con Taygeta. Me quedaré allí un tiempo, probablemente mucho tiempo, pero sé que no es mi "hogar". Mi hogar está más allá. Ya que todos estamos allí arriba de todos modos. Desde mi perspectiva, mientras sea consciente de que vivo en una jaula, ¡me ayuda! Porque sé que es transitorio y que puedo elegir no vivir allí más si así lo deseo.

Anéeka: ¡Eso es bueno! Si no te ves como de la Fuente, volverás a enredarte en todo el lío de la reencarnación.

Gosia: Sí. Supongo. Búcles y todo eso.

Anéeka: Pero para nosotros, aquí, yo creía que éramos libres y los humanos no. "¡Así que luchemos por su libertad! ¡Únete a la causa, conoce la galaxia!", decían. ¿En qué se diferencia eso de un sargento reclutando jóvenes para ir a luchar por la liberación de Vietnam, Bosnia, Irak, Afganistán o Siria...?"

Gosia: No estoy segura.

Anéeka: No veo ninguna diferencia. Me siento como la soldado Anéeka, dándose cuenta de repente de que está en Irak y no hay a quién liberar, ya que forma parte de los invasores. Como los Taygeteanos son parte de la Federación, son parte de la coalición, de la fuerza invasora. La Tierra pertenece a los humanos. Yo no soy humana. Así que no tengo derecho a decirles cómo deben vivir... ¿Cómo me atrevo? ¡Yo soy la invasora!

Gosia: No. Tú eres quien les está diciendo la verdad sobre cómo son las cosas fuera de esta jaula manipulada durante eones. TÚ eres la verdadera libertadora. Ellos no. ¡Tú me liberaste! Y a miles más.

Anéeka: ¡Gracias!

Gosia: ¿Y cómo sería el mundo sin ninguna jaula? Creo que mientras exista un mundo físico, una sociedad, etc., siempre habrá un conjunto de reglas que lo ríjan. La clave está en encontrar una que respete al máximo la libertad de ser, que sea armoniosa, pacífica, que permita la creatividad, etc. Sin mentiras.

Anéeka: ¡Como Yazhí saltando en la playa a la luz de la Luna! Sin tener que rendir cuentas a nadie, manipulando el tiempo y el espacio a su antojo, creando sus propias reglas.

Gosia: ¡Sí! ¡Me parece genial!

Anéeka: ¡Nadie habla de esto! ¡Lo sé! ¡Nadie se atreve a cuestionar a la Federación de esta manera!

Gosia: ¡Con tu permiso e información, por supuesto que lo haremos! Y ya hemos empezado.

Anéeka: Con razón quieren mi cabeza y silenciarte, como hicieron con Robert. Solo tú tienes el respaldo del Consejo Alcyone.

Como dicen, eres parte de su rebaño, de su granja.

Gosia: ¿Alcyone dijo eso?

Anéeka: Sin duda. Suena bien. ¡Pero significa que tú y yo les pertenecemos, que somos su ganado! ¡De Alcyone! ¡Al final, servimos a sus propósitos e intenciones!

Gosia: Bueno, no puedo comentar mucho al respecto, ya que no recuerdo los asuntos extraterrestres; solo puedo hablar de lo que siento que me guía desde los campos etéreos. Y en eso confío. Al final, nos servimos a nosotros mismos desde arriba, aunque no lo veamos todo. Se lo decimos a los humanos aquí abajo. Lo mismo se aplica en tu Matrix. Confío en mi Yo Superior.

Algo positivo nos guía a todos. Lo sé.

Anéeka: Sí. Y, por otro lado, también necesitamos algún tipo de orden vinculante y correctivo para vivir en paz, mientras estamos en un cuerpo. ¡No todos pueden ser como Yazhí! Así que, lo que quiero decir es que cierto grado de gobierno puede ser necesario para coordinarnos y vivir en paz en toda la galaxia.

Gosia: Sí, correcto. Mientras tengamos cuerpos y sociedades, esas reglas son necesarias para que podamos vivir en armonía. Como las que tienes en la nave, y luego en una sociedad más grande. No hay escapatoria. A menos que alguien quiera vivir completamente aislado. Sí, creo que es necesario hasta cierto punto.

Anéeka: De acuerdo. ¡Lo entiendo! Pero eso no quita que vivamos en la misma Matrix. No como allí la Matrix 3D, y fuera de ella eres libre.

Gosia: Sí. Lo cual está bien. No me sorprende.

Anéeka: ¡Ya no veo ninguna Matrix 3D! Solo veo mentiras y más mentiras. ¡Es lo mismo! Simplemente la Federación impone un conjunto de reglas y una percepción de la realidad diferentes para los humanos y otro para los seres estelares, pero eso tampoco es cierto, ya que cada sociedad estelar tiene sus propias reglas, al igual que los humanos. Entonces, ¿cuál es la diferencia? ¡La MISMA Matrix! ¡Olvidense de esa tontería del 3D o el 5D! ¡Todo es mental, como dijo Yazhí!

Gosia: Por eso dije hace mucho tiempo: no creo que todo lo que está sucediendo sean solo manifestaciones humanas, ¡es el asunto de todos!

Anéeka: No puede ser solo cosa de humanos, ya que todos estamos conectados, y

como ya publicaste, el concepto mismo de los lagartos comiendo humanos es una creación Lyriana, es decir, de fuera de la Tierra, no humana, filtrada a los humanos, ¡como sucede con cualquier otra raza!

Gosia: Sí, exacto. Creo que todo esto es positivo al final. No te preocupes demasiado. Así como los humanos están despertando a ciertas cosas, tú también. Es parte del gran despertar y expansión del alma. No me importa darme cuenta de que la 5D es solo otra jaula. Ya lo sabía. Simplemente no sabía que las mentiras se extendían tanto.

Anéeka: Siento lo mismo que la gente en la Tierra debe sentir cuando "despierta", como dicen allí. Me siento enojada, engañada, manipulada y explotada, ¡como si me hubieran violado! ¡Sí, estoy enojada!

También sabía que había más Matrix; llevamos años hablando de esto. Pero, como dijiste, no sabíamos la magnitud de las mentiras y la manipulación. Así que no me siento libre.

Gosia: Sí, yo tampoco lo sabía. Y, como dije antes: además de esta comprensión que tienes, sumale que te digan: "Tú lo creaste, así que ahora resuélvelo". Es frustrante para los humanos.

Anéeka: Entiendo el punto y sí, ellos lo crean todo... ¡¿pero qué pasa con la manipulación externa de otras razas que a su vez también son manipuladas?!

Gosia: Sí. Tampoco niego que mucho sea mental; los humanos no son santos, son perezosos e ignorantes. ¡Pero el nivel de manipulación externa es extremo!

Bueno, no estoy segura de que exista un mundo totalmente libre de algún tipo de Matrix. ¡Supongo que iré a comprobarlo!

Anéeka: ¿Acaso no se puede estar en un cuerpo y ser libre de la Matrix? ¡Lo creería si Yazhí no existiera!

Gosia: Como dijo en este video que publiqué, la clave es primero comprender que eres la Fuente, que eres libre, y luego, a partir de ahí, por tu propia voluntad, participar en las jaulas de los demás. Ir y venir a tu antojo. Esto significa atravesar muros si así lo deseas. Sin importarte las "reglas" del mundo físico. No estar atada a ellas.

Anéeka: Sí. Sí, ella es libre de acuerdos. Le pregunté: si era libre, ¿por qué seguía en un cuerpo de mujer? ¿No debería haberlo trascendido ya?

Gosia: Creo que elige estar ahí. Le gusta estar en ese cuerpo. Se ha encariñado con su propio rostro.

Anéeka: Ella respondió: Porque en un cuerpo de mujer puedo reproducirme a

voluntad, y porque necesitas relacionarte conmigo de alguna manera y como alguien. Y porque elijo estar en un cuerpo de mujer.

Gosia: Reproducirse a voluntad, ok. Y sí, precisamente, para que podamos relacionarnos con ella. Para hacer lo que hace con nosotros, tiene que hacerlo, estar en el cuerpo. Para nosotros.

Anéeka: Reproducirse a voluntad, ¡ni idea de qué quiere decir!

Gosia: Bueno, ¿partegénesis, no? ¿Darse a luz a sí misma? ¿O no?

Anéeka: Sí. ¡Supongo! Pero también me dijo que ya no lo necesitaba, pues era todo a la vez, así que pasado, presente y futuro no significan nada.

Gosia: Sí, dijo que ninguna otra Swaruu la seguiría. En ese caso, ¿a quién le importa la reproducción, no?

Anéeka: Sí, lo dijo. No más Swaruus.

Gosia: La pregunta para ella seguiría siendo por qué vino en un cuerpo humanoide, Lyriano, y no Sassani, o... ¿por qué no vino como una rana parlante? Una grande. Le preguntaré.

Anéeka: ¿Porque podría tener problema con mi gatito?

Gosia: Ah... pero por eso dije grande. En serio, muy grande. Del tamaño de tu gatito.

Anéeka: ¿Como una rana gigante Procióniana?

Gosia: No tengo la manera de saber.

Anéeka: ¡Esas son como ranas de 5 kilos!

Gosia: Jajajaja. ¡Wow! Casi del tamaño de mi perro, 7 kg.

Anéeka: ¡No, en serio! Dicen que parecen una roca en la oscuridad, tan quietas, ¡y de repente saltan con un golpe tremendo!

Gosia: ¡Divertido! Aunque un poco espeluznante, supongo. ¿Las has visto alguna vez en vivo?

Anéeka: No. ¡Nunca he estado en Procyon! Solo en hologramas. Algunas tienen verrugas y todo, otras son lisas. Tienen como espinas y plantas que les crecen en el lomo que usan para camuflarse.

Gosia: Aun así, prefiero una rana verrugosa a una cucaracha de 5 kg.

Anéeka: No, nunca he visto ni oído hablar de cucarachas tan grandes, ¡pero seguro que existen! Esas ranas se meten en el barro, lo secan agarrando la tierra con sus verrugas, ¡y luego van a buscar plantas con semillas y se frotan contra ellas! ¡Y nadan mucho, pero les gusta mantener el lomo más o menos seco!

Gosia: Jaja, qué divertido. Aunque no me gustaría ser una de ellos.

Anéeka: Por la noche, un pantano Procióniano es un caos sonoro, ¡ruidos ensordecedores, sobre todo por la cantidad de ranas!
¡Son pantanos más ruidosos!

Gosia: Iré a explorarlo. Con guardaespaldas, claro. Me encantan esos ruidos y los sonidos del pantano. Son perfectos para dormir.

Anéeka: Hay un montón de bichos. ¡Li'Lay'La y Khila crecieron allí! ¡Cuentan un montón de historias con bichos horribles!

Gosia: Ah ok no, eso no es para mí entonces, demasiado. Solo unos pocos son aceptables.

Antes de que se me olvide, Dale y yo tendremos un programa de radio en directo el domingo. La verdad es que no sé ni qué decir ahora mismo, jaja.

Anéeka: Genial, ¿a qué hora? ¿De qué trata?

Gosia: Confirmaré la hora. El chico quiere hablar de la ascensión y todo eso.

Anéeka: ¿Ascensión? ¡Otra vez no! ¡Qué simple!

Gosia: Lo sé. Ok, Anéeka, me voy ya. Es tarde para mí.

Anéeka: Mi hora de cenar también. Y voy con sueño.

Gosia: ¡A dormir! ¡Abrazos para todos!

Anéeka: Tuve un problema con los gatitos que no me dejó dormir. ¡Demasiados gatitos en mi cama, me quedé sin cama!

Gosia: ¡Ja! Ok. Que tengas buena noche. Descansa. Todo estará bien. Todo está como debe estar (como dice Yazhi).

Anéeka: Gracias. ¡Buenas noches!

Gosia: Buenas noches. Gosia fuera.

Anéeka: Anéeka fuera.